



**FIDE, Deutscher Schachbund und der Berliner Schachverband präsentieren anlässlich des „FIDE Frauenschachjahres“ das**

# **Frauen-Schnellschach-Turnier um den „Berliner Bären“**

- Termin:** Samstag 02. April 2022, 11 Uhr
- Spielort:** Haus des Sports, Böcklerstr. 1, 10969 Berlin
- Modus:** 9 Runden Schweizer System **mit FIDE-Rapid-ELO-Wertung**
- Bedenkzeit:** 12 Minuten plus 3 Sekunden Bonus ab dem 1. Zug
- Preise:** Plätze 1-5: 1000 € / 600 € / 500 € / 300 € / 100 €
- Teilnehmerinnen:** Maximal 50 - alle Teilnehmerinnen benötigen eine FIDE-ID
- Voranmeldung:** Per E-Mail an [berliner-baer@berlinschach.de](mailto:berliner-baer@berlinschach.de) Die Anmeldung wird nur wirksam, spätestens **bis zum 31. März 2022** das **Startgeld** in Höhe von 10,00 € auf dem Konto des Deutschen Schachbundes bei der Berliner Commerzbank AG, IBAN: DE34 1004 0000 0774 6704 01, BIC: COBADEFFXXX eingegangen ist. Bitte Name, Vorname und „Startgeld Berliner Bär“ im Verwendungszweck angeben. Anmeldungen am Turniertag nur nach Maßgabe freier Plätze und mit einer erhöhten Teilnahmegebühr von 15€ möglich.
- Abmeldung:** Abmeldungen per Mail an [berliner-baer@berlinschach.de](mailto:berliner-baer@berlinschach.de) bis zum 01. April 2022, 18:00 Uhr möglich. Nur dann erfolgt eine Rückzahlung des Startgeldes. Ansonsten verfällt es.

**Berlin, im März 2022**

**IA Bernhard Riess**



**FIDE, German Chess Federation (DSB)  
and Berlin Chess Federation (BSV)  
present on the occasion of  
„FIDE Year of the Women in Chess“**

# **Women Rapid Tournament „Berlin Bear“**

- Date:** Saturday April 2<sup>nd</sup> 2022, 11 AM
- Location:** Haus des Sports, Böcklerstr. 1, 10969 Berlin
- Rules:** 9 rounds Swiss System, **FIDE-Rapid-ELO** rated
- Time control:** 12 minutes plus 3 seconds increment from 1st move
- Prizes:** Rank 1-5: 1000 € / 600 € / 500 € / 300 € / 100 €
- Participants:** 50 participants maximum – every player needs a FIDE-ID
- Registration:** Via E-Mail to [berlin-bear@berlinschach.de](mailto:berlin-bear@berlinschach.de) Registration is only valid if the registration fee of 10€ has been transferred to the bank account of the German Chess Federation (Deutscher Schachbund) Berliner Commerzbank AG, IBAN: DE34 1004 0000 0774 6704 01, BIC: COBADEFFXXX. **Deadline is March 31st 2022.** Bank transfer must include Name, Surname and „Registration Berlin Bear“ as comment. Registration on the day of the event is only possible with an extended registration fee of 15 € and if there is free space.
- Withdraw:** Via E-Mail to [berlin-bear@berlinschach.de](mailto:berlin-bear@berlinschach.de) **Deadline is April 1<sup>st</sup> 2022, 6 PM.** After passing the deadline there will be no refund of the registration fee.

**Berlin, March 2022**

**IA Bernhard Riess**